

Antrag:

Renovierung der Fensterrahmen des Bürgerhauses

Problemdarstellung

In unserem Bürgerhaus sind die außenliegenden Fensterrahmen nicht mehr ausreichend gegen die Witterung geschützt. Betroffen sind die Fenster auf der Wetterseite in Richtung Friedhof. Auf dieser Seite ist das Holz der Rahmen bereits schwarz.



Lösungsansatz:

Wir fordern, dass die Fensterrahmen schnellstmöglich mit wetterfester Farbe neu gestrichen werden, sodass diese wieder gegen die Witterung geschützt sind und dadurch kein nachhaltiger Schaden an den Fensterrahmen entsteht.



(Torsten Schmitt – Fraktionsvorsitzender)